Aus Rhein-Neckar-Zeitung vom 7. 7cm. 2022

## DIE REGION HILFT

## 2000 Euro für das Kindertelefon

Online sein, das ist inzwischen für viele Kinder und Jugendliche normal. Aber je mehr Zeit sie im Internet verbringen, desto größer ist die Gefahr. Um Kindern und Jugendlichen bei "Web-Sorgen" wie Cybermobbing oder beim Umgang mit Chatbekanntschaften gute Hilfestellung geben zu können, bietet der Verein "Nummer gegen Kummer" eine Schulung für ehrenamtliche Beraterinnen und Berater des Kinder- und Jugendtelefons an. Dank einer Spende der Badischen Beamtenbank in Höhe von 2000 Euro können die Ehrenamtlichen am Standort Wiesloch an dieser Fortbildung teilnehmen. Die Spende stammt aus den Mitteln des Gewinnsparver-